

Dora: pendeja certificada

Danielle Bayley



Image not found.

Capítulo 1

No eran ni las 5am cuando me levante esa mañana, tenia alguna expectativa del dia? Ciertamente tenia y muchas. Decidi no desperdiciar el tiempo y me propuse a empezar el dia, aunque el sol todavia no diera señales de vida.

A esas horas la casa era tan serena que hasta encontraba satisfactorio el hecho de tomar leche sentada en el comedor principal de la casa. Como todavia estaba en pijama y tenia tiempo de sobra. Fui a programar mis atuendos para el resto del dia. No soy ningun icono de la moda como para crear un buen atuendo con lo que tenia, pero nada perdia con intentar.

Era rojo? azul? rosa? Pues nada mas y nada menos. Que yo desfilando frente a mi espejo un asombroso atuendo de pasarela. El conjunto empezaba con una blusa azul brillante un poco transparente como para darse cuenta que mi top era negro, despues un pantalon de tubo rojo tan apretado que volteandome se me notaba la marca de las bragas, y para finalizar un precioso bolso de mano rosa chillon del regalo que mi tia me dio 2 años atras.

No se veia necesariamente mal. Pero no me sentia tan salvaje como para salir a modelar esto como una fiera. Asi que me fui por lo confiable. Mis jeans rotos negros a la medida, una playera con un diseño vaporwave en el frente y aquellas botas timberland que tanto me encantaban. Cuando me di cuenta, el tiempo ya habia volado y no me alcanzo para buscar los atuendos del resto del dia.

Ya me encontraba sentada en el parque central de mi ciudad esperando de mi amiga Alexa. No tarde mucho en verla llegar corriendo al lugar donde me encontraba.

-¿No pudiste venir mas despeinada? -le dije.

Solo me fruncio el seño y dijo.

-No crei que enserio me ayudarias.

-Despues de todo me gusta estar viva.

-Tengo suficiente entre manos como para matarte ahora.

-Al parecer si vivire para contarla.

-Jaja eso depende de que tan bien decores mi casa para la fiesta.

-Disculpa? Deberias agradecer que no estoy cobrando.

-Jaja ya vamonos.

Nos fuimos a su casa a empezar a decorar para la fiesta de esa noche. Por cierto, se me olvido mencionar que era Halloween. Una vez llegando a su casa me di cuenta que el trabajo de limpieza no seria nada facil.

Habia muchos trastes sin lavar en la mesa, el patio tenia botellas de cerveza vacias y colillas de cigarrillo por todas partes, y algo apestaba a muerto en la cocina.

No es como si yo fuera muy ordenada pero esto era otro nivel de desorden, empece con sacar todas las fundas de basura acumuladas mientras Alexa recogia las colillas y botellas del patio.

Empece a lavar todos los trastes uno por uno, con una intensidad que me hacia ver como una maniaca de la limpieza cuando enrealidad no estaba ni cerca. De repente siento unos brazos rodeandome por detras lentamente. Como reaccion automatica, mi cuerpo se tensa y me detengo.

-¿Que se supone que haces?

-No es obvio? Estoy abrazandote.

-Este...estoy lavando.

-Lo se, me imagine como seria vivir juntas.

-Ja...si...fuera un completo desmadre.

-Jaja tu voz da risa, que te pasa?

-Como esperas que me ponga? Estoy tratando de lavar.

-Segura que es por eso?

-Por el amor a Dios! Ponte un maldito sosten! Siento tus puntas!

-Jajaja es mi casa y estoy en mi derecho.

-Deja tu acoso sexual loca!

Como vi que no tenia pensado soltarme, me voltee y la abraze de vuelta.

-Ya no quiero limpiar -me dijo.

-De castigo terminas de lavar los platos.

La solte y empece a dirigirme al patio. No sin antes decir.

-Apurate en dejar esos platos impecables para empezar a decorar!

Despues de "eso" nos la pasamos arreglando todo para esta noche. Una vez llegue a casa estaba molida. Pero no podia darme el lujo de descansar, despues de todo aun no habia arreglado mi atuendo de esta noche. Como ya estoy "grandecita" para disfrazarme, no deje apartado ningun disfraz ni nada.

Pero sorprendentemente esta vez si logre un buen conjunto. Use una chaqueta ejecutiva roja con figuras triangulares negras, por debajo un camison semiabierto de color negro, un pantalon azul oscuro, un cinturon de piel negro, zapatos formales negro y anillos y collares rusticos como accesorios.

No iba necesariamente disfrazada de algo pero para complementar el look oscuro, me puse delineador y sombra negra. Hasta me tome la molestia de peinarme y me hice un copete despeinado alto.

Cuando llegue a la fiesta, ya era tarde y habian muchas personas bailando y tomando. Me hice paso entre las personas, mientras saludaba a ciertos conocidos. Cuando llegue al patio, no la vi por ningun lado, asi que decidi tomar una bebida y dejarme llevar.

A pesar de que la bebida no estaba tan fuerte. Mi mente empezo a volar entre los recuerdos de todo este año, las locuras, las aventuras, los castigos y escapadas.

Pasaron todos por mi mente como si reprodujera un rollo cinematografico. No habia sido facil llegar hasta donde estaba pero lo habia logrado, sin embargo aun tenia un pendiente.

No se supone que la falta de lucidez te ayude a tomar una decision importante. Pero definitivamente fue ese momento en el que lo decidi. Y fue lo mejor que pude haber hecho.

Cuando empece a ver el ajetreo entre las personas, empece a buscar y la vi. Ella no era perfecta, pero era ella. Y es solamente a ella a quien queria en ese momento, me quede congelada observandola hasta que nuestros ojos se encontraron. Su vestido azul cielo con escote corazon, junto a su tiara de princesa complementaban a la perfeccion su sonrisa, una sonrisa

sincera, una sonrisa feliz. Preservar esa sonrisa en su rostro es lo que quisiera hacer por el resto de mi vida. Ella se acercó a mí con esa bella sonrisa que se tornó tímida al estar frente a mí. Porque al verme a los ojos, sabía lo que vendría.

-Lu...

No alcanzo a terminar de articular, cuando la bese. Fue un beso con el que soñé durante tanto tiempo. Me di cuenta que pase mucho tiempo añorando este momento y sus labios eran todo lo que había soñado.

La seguía besando tiernamente hasta que empecé a profundizar en su boca, a pesar de que sabía que era su primera vez besando, no pude controlar mis impulsos. Seguí, hasta el punto donde mi lengua exploraba su boca y jugaba tiernamente con la de ella. Una vez sentí como se aferraba a mi ropa con fuerza, entendí que debíamos separarnos por falta de aire. Ella dejó escapar un leve gemido, que encendió en mí un abrasador deseo de seguir poseyéndola de esa forma.

Me miro con su rostro sonrojado y automáticamente apareció en mí esa sonrisa felina que me caracterizaba.

-Que haces! Nos están viendo! -me dijo intentando sonar enojada.

-Que miren - dije de forma desinteresada mientras encogía los hombros.

-Tu no puedes besarme de esa manera!

-Dime de que forma y lo hago.

Estaba con intención de irse hasta que dije.

-Hace mucho que empecé a ignorar al mundo, no me importa quien nos vea, mientras estoy contigo es lo que importa, yo simplemente...

Y mis labios lo pronunciaron.

-Te amo.

-Simplemente te amo XXXX!

Pero para empezar a entender todo esto, debemos de regresar unos pocos meses atrás. Debemos de regresar a ese punto donde todo lo que conocía de pronto empezó a cambiar.

Capítulo 2

Ella sabia que yo la miraba fijamente, sin embargo seguia limpiando la cocina, como si no se tratara de nada.

-Sabes que no pienso estudiar ahi -dije con ligero tono de fastidio.

- No es mi deber consultarte de nada! -dijo, empezando a mostrar su verdadera cara.

-De todos los colegios de la ciudad, porque ese?!

-Encontrarte con Dios es lo que te hace falta.

-Ya te pareces a mi abuela con Dios hasta en la comida.

No es que tuviera algo en contra de Dios ni nada, pero eso nomas era una excusa para hacer mi vida una miseria.

-Contigo yo no me voy a amargar, ok?

-Estudiar ahi es lo unico que te queda.

-Sobre todo despues de lo que hiciste, es lo que mereces por andar de malcriada!

Touché. Ese, habia sido un golpe muy bajo. Para que entiendan un poco de lo que ocurría, yo recientemente habia sido expulsada de aquel colegio en el que habia estado mi vida entera.

Ese dia todos debiamos presentar el trabajo de quimica de nuestras vidas, ese trabajo determinaria si tendríamos exito pasando el año o no. El trabajo no era un insumo tan importante, sino el profesor.

No importaba que tan bueno fuera tu trabajo, sino como el profesor lo veria. Tal vez me tuve que haber contenido o tal vez no.

Pero ese dia solamente explote. Ya fue muy tarde para enmendar lo que habia hecho. Mi maqueta ya se encontraba completamente destruida por la fuerza con la que la avente, al lado del escritorio de aquel profesor.

No tenia intenciones de agredir al profesor, sin embargo la historia de lo que ocurrio fue tergiversada en su totalidad. Por un momento no me senti tan mal al ver los ojos de esos estudiantes que se madrugaron al igual

que yo, haciendo ese trabajo.

Sin embargo, mi complejo de heroína acabo cuando me vi sentada en la oficina frente al director. Mis compañeros pudieron haber dicho lo que verdaderamente habia ocurrido.

Pero para mi suerte, no seria la primera vez que ese profesor dejaria a un curso entero de año. No los culpo, era una sabia decision.

De ahí la historia se cuenta sola. Fui acusada de agresión hacia el maestro y en menos de lo que canta un gallo, ya estaba fuera. Solo llevo una semana conseguir un colegio nuevo.

Regresando a donde estabamos.

-Ni siquiera escuchaste mi parte de la historia! -grite con angustia.

-Simplemente creiste lo que los demas creyeron de mi...

-No se supone que deberias conocerme porque soy tu hija?

En ese momento, vi algo abrumador en su mirada. Por lo que di mi trabajo de adolescente incomprendida por culminado. Despues de la discusion no pude evitar hacer el drama de aventarme a mi cama a llorar el resto de la tarde.

Una accion fue capaz de desaparecer todo lo que conocia en mi vida.

A pesar de que sabia que Alexa se habia cambiado a ese colegio a inicios del año, no podia evitar la angustia. No estaba acostumbrada a hacer el papel de la "nueva".

Dispuse mi asociabilidad como excusa, pero en el fondo sabia que lo que verdaderamente extrañaria, era a ella.

Pensar que ya no podria sentarme junto a ella en todos los descansos a verla dibujar o escabullirnos al auditorio y fingir estar en la opera, eran momentos que recordarlos en pasado me rompia el alma.

Celeste fue la unica que abogo por mi ese dia, siempre ayudaba a sacarme de problemas, sin embargo, ese dia no funciono.

Alexa y Celeste han estado conmigo desde la primaria. Nuestro primer encuentro fue suficiente para determinar que seriamos mejores amigas.

La primera siempre rebosa energia y entre la multitud destaca, su sonrisa parece sacada de comercial dental, "querida por todos" es lo que refleja, pero no hablemos de organizacion porque por suerte ella tiene su cabeza

pegada.

En cambio, la segunda a simple vista parece muy silenciosa, sin embargo es un truco para esconder su risa, que es tan estruendosa que puede contagiar a cualquiera, no obstante le gusta pasar desapercibida.

A una le gusta salir de fiesta todos los fines de semana, a la otra le gusta madrugar en videojuegos en línea. Verlas juntas tiene cierta similitud con ver a un pato y un gato convivir en armonía.

De modo que la lógica de, polos opuestos se atraen, no parece tener falla alguna.

Por el contrario, se podría decir que soy el punto medio de ambas. Al no ser ni una ni la otra, suelo pensar que no pertenezco a nada.

No me gusta estar con personas muy superficiales y tampoco disfruto estar holgazaneando detrás de una pantalla todo el día. Pero ser ese espacio gris entre ellas es lo que nos hace permanecer unidas, o eso es lo que creía.

Porque después de hoy, todo para mí cambiaría.